

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

## Le centre aéré affiche complet pour ses animations de l'été



*Cette année encore, les petits vacanciers qui participeront aux trois semaines de centre aéré ne devraient pas s'ennuyer...*

Durant trois semaines, du lundi 7 au vendredi 25 juillet, l'accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) accueillera les enfants à la base Roland-Naudin pour des journées pleines de jeux et de découvertes, et ce, de 7 h 30 à 18 h 30.

Cette année, place à la créativité, puisque le thème retenu pour ces trois semaines est « L'été en couleurs ». Chaque journée sera une palette d'activités, mises sur pied par la directrice, Laura L'Huillier, entourée d'un groupe d'animateurs, avec des animations qui favoriseront l'émerveillement, l'amusement et la découverte de façon différente.

Du côté du reste du programme, sont prévues des séances d'équitation avec des balades sous les frondaisons de Bouzey avec les Écuries du Lac, des ateliers développement durable animés par les Francas autour de la nature, de l'art et du jeu, des activités sportives pour bouger, coopérer et se dépasser, des activités créatives et ludiques, mais aussi des sorties.

Deux journées détente sont programmées, l'une à la Ferme Aventure, l'autre au parc Petit Prince. Ajoutons à tout cela quelques baignades dans le lac, assurant un programme estival réussi.

Pour ceux qui le désirent, le repas de midi pourra être pris sur place. Seul petit bémol, notamment pour ceux qui n'ont pas encore inscrit leurs enfants : le quota maximum de 43 enfants est atteint. Un chiffre atteint rapidement, dû certainement à la réputation de l'ALSH sanchéen.